

聖ヨハネ学園

後援会 だより

—36—

発行：聖ヨハネ学園後援会
〒569-1032 高槻市宮之川原2-9-1
TEL&FAX 072-687-0548



2017年度新規採用者のみなさんと

私が聖ヨハネ学園の理事を退任したのは、2011年の5月ですから、すでに6年が経過しています。理事といつても殆ど「並び大名」だったと思うのですが、ただ一つ記憶しているのが、今も各種会合の折りに皆さんが唱和されている「聖ヨハネ学園の理念」づくりに係わさせて戴いたことです。10年ほど前かと思いますが、理事、評議員、施設長など6・7人の方々と1年ほどの間に何度も討議を重ねてつくりあげたのが「いのちがかがやくために」です。

この「いのち」は、私自身が若いころから大事にしてきた言葉で、実は平安女学院時代に、中学・高校の

教育目標を「いのちを大切にする教育」としました。一人ひとりの生徒たちがべて、神様から与えられたかけがえのない「いのち」をもつ存在であることを自覚してそれぞれ精一杯に生きること。同時に、隣にいるなかもまたそれぞれに貴い「いのち」をもつ存在であることを認め合い支え合うこと……。

聖ヨハネ学園での討議でも、「いのち」は外からの働きかけによって輝かせるのではなく、いのちそれ自体が輝くものだという認識から出発していたと思いま

す。そして、年令や環境、さまざまな障害の有無にも拘わらず、各施設の一人ひとりの利用者をはじめ、働く職員、職場、そして地域という広がりをもつてそれが「いのち」が輝くことを私たちの願いとしそのためには力を尽くす……。



社会福祉法人 聖ヨハネ学園後援会

幹事 猿橋 靖

「いのちが かがやくために」

聖ヨハネ学園児童生徒と 聖ヨハネ教会信徒との交流

聖ヨハネ教会信徒 東 敏勝

聖ヨハネ学園と聖ヨハネ教会との繋がりについては改めて記すまでも無く、すでに学園の沿革等をお読みになり、ご承知のことと思います。この繋がりの中で行われるようになりますした学園についてご紹介したいと思います。

聖ヨハネ学園と聖ヨハネ教会との繋がりについては改めて記すまでも無く、すでに学園の沿革等をお読みになり、ご承知のことと思います。この繋がりの中で行われるようになりますした学園についてご紹介したいと思います。

1990年当時のこと、理事長とチャプレンに就任せられた教会牧師がそれを聞き、職員の負担を少しでも和らげようと子ども達を12月31日より1月2日まで教会に招き預かられました。元旦は礼拝後、信徒と子ども達皆で鍋を囲み、他日は牧師

夫妻が全て世話をされました。見かねた信徒有志が手伝い始め、牧師にかかる経済的な負担を案じ、教会委員会でこれを協議、費用を教会会計で支出することになりました。

1999年、その牧師は転任され新任牧師を迎えて設長の意向も踏まえ、教会委員会で協議し、信徒の負担も考慮して日帰りの『お正月一日招待』と称し、教会行事として続行することになりました。費用も予算化し、信徒からのカンパも募り、有志で企画・世話をするようになりました。そして、行事の目的を定めました。*お正月に帰省出来ない子ども達を招待する。

*社会性を育てるために日頃経験出来ないことをさせることで、自分たちの家庭に招かれていたそうです。



聖ヨハネ教会礼拝堂

事を求めました。職員の方に聞くと、子どもたちの間では人気の行事となっているそうです。近年参加者も多くなってきております。聖ヨハネ教会にとって大切な伝道活動となつているこの行事は、絶やさないで続けていければと思つてあります。

そして、2つ目は夏期キャンプの招待があります。

お正月の聖ヨハネ学園の子ども達に刺激を受け、婦人会も子ども達の為に何か役立ちたいと、「お盆に帰省出来ない子ども達の一日招待」を企画しました。始めは、子ども達とクリキューと一緒に焼いたりしていましたが、施設長に「男子

が就職や結婚で参加者が次第に減少し、立ち行かなくなつてきました。そこで、「二つの行事をドッキングさせたらどうか」と話しあれ、出費は多くの手分けして自分たちの家庭に招かれていたそうです。

1990年当時のこと、理事長とチャプレンに就任せられた教会牧師がそれを聞き、職員の負担を少しでも和らげようと子ども達を12月31日より1月2日まで教会に招き預かられました。元旦は礼拝後、信徒と子ども達皆で鍋を囲み、他日は牧師

は何ですか?」と尋ねたところ、「それはプールでしたよ。」というお返事でした。そこで、青年会、男子会の有志がプールに連れて行き、婦人会は手料理を作り子ども達の帰りを待ち、皆で夕食を囲みました。しかし、年月を経るうちに、婦人はだんだん歳を取り負担を感じるようになりました。他方、教会の夏の行事として行つておりました『ファミリーキャンプ』も、若者が就職や結婚で参加者が次第に減少し、立ち行かなくなつてきました。そこで、「二つの行事をドッキングさせたらどうか」と話しあれ、出費は多くの手分けして自分たちの家庭に招かれていたそうです。

1990年当時のこと、理事長とチャプレンに就任せられた教会牧師がそれを聞き、職員の負担を少しでも和らげようと子ども達を12月31日より1月2日まで教会に招き預かられました。元旦は礼拝後、信徒と子ども達皆で鍋を囲み、他日は牧師

も女子もどちらも喜ぶことあります。聖ヨハネ教会にて大切な伝道活動となつているこの行事は、絶やさないで続けていければと思つてあります。

そこで、青年会、男子会の有志がプールに連れて行き、婦人会は手料理を作り子ども達の帰りを待ち、皆で夕食を囲みました。しかし、年月を経るうちに、婦人はだんだん歳を取り負担を感じるようになりました。他方、教会の夏の行事として行つておりました『ファミリーキャンプ』も、若者が就職や結婚で参加者が次第に減少し、立ち行かなくなつてきました。そこで、「二つの行事をドッキングさせたらどうか」と話しあれ、出費は多くの手分けして自分たちの家庭に招かれていたそうです。

1990年当時のこと、理事長とチャプレンに就任せられた教会牧師がそれを聞き、職員の負担を少しでも和らげようと子ども達を12月31日より1月2日まで教会に招き預かられました。元旦は礼拝後、信徒と子ども達皆で鍋を囲み、他日は牧師

張つているのが現状です。3つ目はイースターの招待(キリスト教の祝日・イエスキリストの復活された日)があります。

この行事は、永年男子会がイースター礼拝の後に信徒間の交流の場としてボウリング大会を催しております。当初は信徒の参加も多く、青年、壮年、元気な年輩者、婦人方も共にボウリングに興じ、子ども達との良き交わりの時となつておりましたが、教会信徒の高齢化で参加者が減少してきましたので、2013年にボウリングを取りやめ、現在は日曜学校の協力で、子ども達と教会内での手作りプログラムによりイースターリー礼拝後に、信徒と共に楽ししく過ごしております。

以上3つの聖ヨハネ教会が取り組む交流行事を紹介させて頂きました。これらの行事も、信徒の高齢化でいつまで続けていく事が出来るかの不安もありますが、皆のあたたかい祈りと厚志に支えられながら続けていきたいと願つております。

卒園生の進路について

聖ヨハネ学園

の方がはるかに大変ですか

ちが学園を卒立つていきました。その進路ですが、T・D君は「株式会社コノミヤ」、M・K君は「山文商事株式会社」、K・M君は「エムチユーブ株式会社」、F・Mさんは「株式会社龜井亀井堂本家」、F・Hさんは「いとうくん株式会社」、K・K君は「淀川区医師会看護専門学校」で、就職五名、進学一名となっています。

K・K君は「淀川区医師会看護専門学校」で、就職五名、進学一名となっています。

4月から、ひとりでの生活となり、また、慣れない仕事で、色々と大変だと思いません。送り出す側としては、新しい門出で、おめでたいことではありますが、ひとりでさびしくないか、仕事は上手くいっているのかと考えると心配ですが、私たちよりも、子どもたち

生のお祝い会の挨拶で、「何か困ったことがありますれば、いつでも連絡をして下さい、学園はあなたたちの第二の故郷ですから」とお話させていただきましたが、決して無理せず、一人で抱え込まないようにして欲しいと願うばかりです。



☆聖ヨハネ学園土曜会奨学金制度とは：

昭和38年立教大学BSA(聖アンテレ同胞会)のメンバーが土曜会という集まりを通して高校進学、特に私学に進学する際の授業料負担に対しての奨学金支援を継続して実施していました。平成22年に土曜会の活動を発展的に解消され、学園に対して500万円を寄付金としていただきました。みなさまのご意志を「土曜会奨学基金」として学園の子どもたちの進学奨励金制度として発足しました。学園後援会からも賛同を得て、平成24年度から年間30万円を基金に拠出をいただいています。ここにご寄附いただきましたみなさまに感謝とお礼を申しあげます。今後も子どもたちへのご支援をよろしくお願ひいたします。

本部および各施設に ご協力いただいた方々

〔敬称略〕

(期間)一〇一六年四月一日～一〇一七年三月三十一日

〔本部〕

暁星小学校シャミナード会
阿佐建築工務(株)

東敏勝・直子
尼子 美喜 石井 英隆
石田 美郎 井上 真也・美津
岩田幼稚園 医療法人正治会 大橋内科
上村サト子 小野 聖

学校法人藤学園 藤幼稚園
金光 秀晃 (株)ニコデザイン
草ヶ江幼稚園 富澤 実
北川 勝 北野 絵美

梅原賀代子 春名 恭子
梅花幼稚園 坂東 長輝
梅原賀代子 上村サト子 石田 美郎
梅花幼稚園 坂東 長輝

梅原賀代子 松崎 汎邦 増田 知乃
梅花幼稚園 增田 知乃

梅原賀代子 平岡 澄 増田 知乃
梅花幼稚園 平岡 澄 増田 知乃

梅原賀代子 三森 尚子 増田 知乃
梅花幼稚園 三森 尚子 増田 知乃

梅原賀代子 本井 雄次 藤井 知乃
梅花幼稚園 本井 雄次 藤井 知乃

梅原賀代子 佐藤 耕一 箕部 哲生
梅花幼稚園 佐藤 耕一 箕部 哲生

梅原賀代子 小出 裕司 小杉 満寿美
梅花幼稚園 小出 裕司 小杉 満寿美

梅原賀代子 佐々木晶子 園児 一同
梅花幼稚園 佐々木晶子 園児 一同

梅原賀代子 施設長一同 藤井 知乃
梅花幼稚園 施設長一同 藤井 知乃

梅原賀代子 聖パウロ教会 婦人会
梅花幼稚園 聖パウロ教会 婦人会

梅原賀代子 佐藤 三鈴 猿橋 靖
梅花幼稚園 佐藤 三鈴 猿橋 靖

梅原賀代子 高野 節子 田尻 忠邦
梅花幼稚園 高野 節子 田尻 忠邦

梅原賀代子 中島 健三 中嶋 公平
梅花幼稚園 中島 健三 中嶋 公平

梅原賀代子 東洋英和女学院中高部 宗教部委員会
梅花幼稚園 東洋英和女学院中高部 宗教部委員会

梅原賀代子 富山聖マリヤ教会 西村 正則・宣子
梅花幼稚園 富山聖マリヤ教会 西村 正則・宣子

梅原賀代子 西田 明子 西村 逸郎
梅花幼稚園 西田 明子 西村 逸郎

梅原賀代子 日本聖公会 大阪聖愛教会
梅花幼稚園 日本聖公会 大阪聖愛教会

(株)インフォテック

(株)オーミミヤ
(株)フローリリスト花正
(株)万代
葵防災設備

大阪キリスト教短期大学
高槻市ひとり親家庭福祉会

NHK歳末たすけあい運動
平安女学院

大阪聖アンデレ教会
日本聖公会 川口基督教会

日本聖公会 守口復活教会
日本聖公会東京教区
パウロ教会

平安女学院 中高家庭センター
キリスト教文化センター
(有)フリーマーケット123

大阪ヨハネ教会(日曜学級)
上村サト子 石田 美郎
東敏勝 大段紀代子
西村 正則・寛子
八木 秀之

大阪ヨハネ教会(日曜学級)
高槻聖マリヤ教会
日本聖公会
高橋 興史

キリスト教文化センター
(聖マリヤ教会信徒)
筒部 哲生(ヨハネ教会)
堺聖テモテ教会
日本聖公会

大阪ヨハネ教会(日曜学級)
坂口 埼子
坂口 埼子

キリスト教文化センター
(聖マリヤ教会信徒)
筒部 哲生(ヨハネ教会)
堺聖テモテ教会
日本聖公会

